Dr.さわだの さわだ耳鼻いんこう科 クリニック 澤田 健 院長

始めるなら、 スギ花粉舌下 今がベストシー 免疫療法を

かったことでしょう。 飛散しました。症状が強く出て、苦労された方も多 今シーズンはスギ、ヒノキともに、例年より大変多く

ついて、澤田健院長にお聞きしました。 今回は、来シーズンに向けてのスギ花粉症対策に

対する免疫舌下療法 (シダトレン) を開始 旬よりスギ花粉症に します。 当院では、 今月下

約50人の患者さんが治 間は3~5年と根気が を含んだ液体を毎日舌 いりますが、当院では うなものです。治療期 言うと、ワクチンのよ く治療法です。 下に垂らして、少しず 少量のスギ花粉エキス つ体に免疫を着けてい 舌下免疫療法とは、 1年目から効 の簡単に

> す。 果が現れています。 に効果が増していきま して2年、 3年と徐々 そ

からは5歳から可能に からですが、6月下旬 ます。費用は3割負担 治という結果も出てい 約2%の患者さんが完 ではダニアレルギー なります。また、当院 です。)対象年齢は12歳 70~80%に有効であり、 で千円/月くらいです。 、中学生まで医療費無料 !する舌下免疫療法 最近のある統計では、

> ています。 (ミティキュア) も行っ

粉症に対するレーザー 粉よりもヒノキ花粉が ら始めます。 治療は来年も年明けか 過ごせました。 スギ花 服薬なしでシーズンを 行った約6人の患者さ 大量飛散しましたが、 んは、約9%の方が内 1月号でご紹介した 今シーズンはスギ花 -治療を当院で

は、 粉シーズンが終了する ズンです。ご希望の方 今が始めるベストシー 舌下免疫療法は、 ご相談下

さわだ耳鼻いんこう

TEL 0565-37-3314

診療時間 9:00~12:00 15:30~18:30

水曜·土曜午後·日曜·祝日

豊田市長興寺10-59-3

耳鼻咽喉科・アレルギー科・小児科